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Ketua DPRD Anambas, Imran menyerahkan dokumen pokok-pokok pikiran DPRD Anambas
kepada Bupati Anambas

BATAMTODAY.COM, Anambas - Untuk  menjalin  komunikasi  antara pemerintah dan DPRD Kabupaten Kepulauan Anambas dalam 

rangka  rencana  pembangunan tahun 2020, DPRD memberikan masukan-masukan kepada pemerintah melalui penyampaian pokok-

pokok pikiran.

Ketua  DPRD  Kabupaten  Kepulauan  Anambas, Imran  menyampaikan, dalam  Musrenbang itu diharapkan adanya komunikasi yang 

lebih  intensif  antara  legislatif  dengan  eksekutif. Musrenbag  tersebut  bisa  diselaraskan visi dan misi Bupati Kabupaten Kepulauan 

Anambas  dari hasil reses yang dilakukan oleh anggota DPRD Anambas. "Dengan dilibatkannya dewan sejak awal dalam perencana-

an  pembangunan, maka  kami  bisa  memberikan  masukan kepada pemerintah sesuai apa yang didapatkan dari masyarakat melalui 

reses dan kunjungan kerja," kata Imran, Senin (01/04/2019).

Ketua DPRD Anambas itu juga menambahkan, hasil reses dan kunjungan kerja tersebut dirangkum dalam satu dokumen yaitu pokok-

pokok  pikiran DPRD. Mengacu kepada rencana kerja pemerintah sesuai dengan Undang-undang 32 tahun 2004, DPRD menyampai-

kan  pokok-pokok  pikiran  yang menjadi perhatian pemerintah daerah. "Kami berharap pemerintah daerah dapat mencermati kembali 

usulan DPRD  ditahun sebelumnya seperti urusan pendidikan tetap menjadi prioritas utama. Karena pendidikan merupakan salahsatu 

pilar  sebagai  modal  dasar  dalam  meningkatkan  potensi  pelaksanaan pembangunan dan menciptakan sumberdaya manusia yang 

handal," ujarnya.

Imran  juga  menyampaikan, untuk  urusan  kesehatan  sangat dipengaruhi oleh ketersediaan fasilitas kesehatan seperti, peningkatan 

status  kesehatan dari mulai lahir hingga lansia. Penyelesaian integrasi Jamkesda ke BPJS bagi seluruh warga Kabupaten Kepulauan 

Anambas. "Perlunya  peningkatan pelayanan kesehatan ibu dan anak, pelayanan RSUD yang saat ini masih menjadi perhatian serius 

masyarakat terutama pelayanan UGD bagi peserta BPJS," katanya.

Selain itu kata Imran, sebagai daerah kepulauan tentunya tidak luput dari urusan perikanan dan kelautan. Banyak potensi yang dapat 

digali  dari  luasnya  wilayah  perairan, menurut  catatan kementerian kelautan dan perikanan (KKP) pentingnya pengembangan budi-

daya laut karena keterbatasan bibit ikan. "Potensi lahan budidaya perikanan dapat kita manfaatkan secara optimal dan berkelanjutan. 

Jadi  peluang  kita  dalam  memproduksi  perikanan sangat besar yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang rata-rata 

nelayan," kata dia.

Di  samping  potensi  kelautan  dan perikanan, pariwisata juga sangat bagus untuk dikembangkan kedepannya. Keindahan alam yang 

mesti  disyukuri  dan  dikembangkan  untuk  kesejahteraan masyarakat. Apalagi, Pemerintah Pusat telah memberikan akses entri dan 

exit point tentunya merupakan suatu peluang yang besar dalam meningkatkan dunia pariwisata.

"Mari  kita  sama-sama  menciptakan  iklim  investasi  yang  kondusif  melalui penyederhanaan perizinan. Prioritas pembangunan fisik 

yang  bisa berhubungan dengan wisata sehingga infrastruktur pendukung pariwisata bisa terlaksana dengan baik," ungkapnya. Untuk 

pembangunan  infrastruktur  dan  penataan  tata  ruang  masih  perlu ditingkatkan lagi dengan memperhatikan kebutuhan masyarakat 

seperti  layanan  persampahan, mendorong  pengelolaan  air bersih, taman kota, perlunya penataan sekitar bandara sehingga terlihat 

keindahan awal para wisatawan tiba.

"Kita perlu sosialisasikan kepada masyarakat agar sadar dalam membuang sampah pada tempatnya.Perlunya tenaga konsultan yang 

profesional  dalam  menata  lingkungan  wilayah  bandara. Inilah beberapa pokok pikiran DPRD demi menuju majunya pembangunan 

dan meningkatnya kesejahteraan masyarakat," katanya.
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Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi 
Kepri

Plt Kepala Balitbangpeda Pemkab Anambas, Adies menyampaikan sambutan
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Anggota DPRD Anambas, Hj Tetti Hadiati saat mengisi
daftar hadir acara Musrenbang

Anggota DPRD Anambas, Raja Bayu Febrigunadian
saat menghadiri acara Musrenbang

Nur Adnan Nala anggota DPRD Anambas saat mengikuti Musrenbang

Anggota DPRD Anambas, Tetti Hadiati duduk
bersama Ketua PKK Anambas
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Foto bersama antara DPRD Anambas dengan jajaran
Pemkab Anambas dan tamu undangan


